
（1）

2022～2023年度 テーマ IMAGINE ROTARY　̶ イマジン ロータリー ̶
2022～2023年度 R.I.会長 ジェニファー E. ジョーンズ （ウィンザー・ローズランドRC／カナダ、オンタリオ州）

会　長：中村　徳裕　　　　幹　事：福田　金吾
事務所：佐世保市島瀬町10-12  十八親和銀行 佐世保本店内 TEL 0956-22-7720　FAX 0956-25-6323
例会場：レオプラザホテル佐世保（毎週水曜日） TEL 0956-22-4141
http://www.sasebo-rc.jp/ 　　　E-mail:src@circus.ocn.ne.jp

R.I.  D.2740  JAPAN
佐世保ロータリークラブ

Club of Sasebo

令和　00　年　01　月　00　日　　　　　　　第　0,0005　回例会　　　　　　　　　　　NO　5 5 10 3,480 33

会 長 挨 拶
会長　中村　徳裕

　皆さま、本日も多数お集ま
りいただきありがとうござい
ます。
　ご存じのとおり、今週の月
曜日5月8日に、新型コロナ感
染症が季節性インフルエンザと同じ5類に変
更されました。会員の皆様の会社でも、こ
れを機会として、マスクの着用をはじめ、
パーテーションなどの取り扱いを改められ
たところも多いのではないかと思います。
　同じ日に、小中学校の校長先生約60名の
皆さんが集まっておられる会議に出席いた
しました。そこで子どもたちの様子を伺い
ました。2020年の冬から春にかけて新型コ
ロナ感染症が広がり、その当時に入学した
現在の新4年生は、小学校に入学して以来、
マスクをした状態でお友達との交流をせざ
るを得ない状況が続いていました。給食の
時間も、同じ方向を向いて、黙食で食べて
いましたから、素顔で接する機会があまり
なかったそうです。
　その年代の子ども達は、マスクを外す事
に慣れず、恥ずかしく思う子もいるようで、
それがこれからの成長に悪影響がないか、
コミュニケーションのハンディになったり
しないかと心配されていました。マスクの
着用は個人の判断でとなっており、着脱を
強制はできませんし、そのどちらかがイジ
メや圧力にならないような配慮も大切だと

言われていました。
　その上で、先生達が率先してマスクを外
し、素顔で自然にコミュニケーションをと
ることに慣れるようリードする必要がある
というお話を聞いて納得した次第です。
　私の会社でも、朝礼などでは、特に女性
を中心にまだまだマスクをしている社員が
多数をしめていますが、これを参考にこの
機会に取り扱いを改める方向に進めていき
たいと思っております。
　考えてみると、私たち佐世保ロータリー
クラブにおいても、この3年の間に入会され
て、また転勤で退会された方など、マスク
をされている顔しかあまり見たことがない
という方もおられるかもしれません。この
機会に、ぜひ素顔でのコミュニケーション
を深める機会を大切にできたらと思ってお
ります。

【第11回理事会報告】
　さて、本日第11回目の理事会を開催いた
しましたので、ご報告いたします。まず、「観
桜例会収支報告」について、親睦活動委員
長安福竜介さんから説明をいただきました。
当初の予算の範囲内での収支報告となり、
承認となりました。ホテルオークラJRハウ
ステンボスの12階を会場に、クラシックギ
タリスト上野芽実さんをゲストに招いての
観桜例会を予定通り開催することができま
した。理事会では、予算を大切に使うべき
とのご意見をいただき、所属事務所である
㈱フォレストヒル様には、かなり予算的な

《本　　日》会員数 72名（出席規定免除 22名）・出席 54名・欠席 18名・（免除者欠席 8 名）・ビジター 0 名・出席率 75.00 ％

《 4月19日》会員数 71名（出席規定免除 22名）・出席 43名・欠席 28名・（免除者欠席 12名）・メークアップ 5 名・修正出席率 81.36 ％
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ご協力をいただきました。パストガバナー
安部直樹さんからは、それは安く交渉しす
ぎているのではないかと心配されましたが、
皆様の絶大なるご協力で、持参されていた
35枚のCDがすべて売り切れました。おかげ
さまで喜んで帰っていただくことができて
ほっといたしました。
　続いて、本年度の職場訪問事業である「キ
ッザニア訪問事業収支報告」について、奉
仕プロジェクト委員長納所佳民さんから説
明をいただきました。この事業についての
理事会協議では、前述の事業での節約の意
見とは逆の、子どもたちの参加費を下げる
ために、ロータリーが負担する予算を上げ
るべきというご意見をいただきました。そ
の結果、子どもさんの参加が21名、総勢47
名の参加という規模で事業を実施すること
ができました。委員会費として追加予算を
計上することになりましたが、この収支報
告書についても承認となりました。初めて
の事業でしたが、参加した皆様の思い出に
残る意義ある事業になったと思います。皆
様のご協力ありがとうございました。
　それでは、本日の例会も充実したものに
なりますようにどうぞよろしくお願いいた
します。

入　会　式
■村島　弘二郎 さん
　西部ガス佐世保㈱
　代表取締役社長
　推薦者／松尾　文隆 さん
　　　　　（カウンセラー）
　　　　　芹野　隆英 さん
　委員会配属／ 出席・例会委員会
　　　　　　　親睦活動委員会
入会のごあいさつ
　この度入会させて頂くことになりました、
西部ガス佐世保の村島でございます。
　弊社は西部ガスの事業体制変更による分
社化に伴い、地域密着・地域貢献を目的と
して2021年4月より事業を開始した会社で

す。
　設立の目的のとおり、佐世保のお役に立
てるよう精一杯取り組んでまいりますので
ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。
　趣味はゴルフということにしております
が、腕のほうは常に100オーバーですので、
スコアを求めるのではなく楽しくラウンド
することを重視しております。みなさまと
ご一緒できる機会を楽しみにしております。
　ロータリーへの参加は初めてですので、
色々とご迷惑をおかけすることもあろうか
と思いますが、あわせてご指導くださいま
すようよろしくお願い致します。

例 会 記 録
◯国歌「君が代」
◯ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」
◯ゲスト
　BugsWell㈱
　代表取締役CEO　浪方　勇希 様

幹 事 報 告
幹事　福田　金吾

1.公益財団法人ロータリー米山記念奨学会
 理事長　若林　紀男 さん
米山功労者第1回感謝状贈呈
　大神　吉史 さん
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2.RI日本事務局　財団室
　財団室NEWS 2023年5月号

3.RI日本事務局　業務推進・IT室
　青少年奉仕月間リソースのご案内

4.国際ロータリー理事　佐藤　芳郎 さん
　ロータリー財団管理委員会委員
　三木　　明 さん
　EPNC R1 高柳　育行 様、
　R2 伊藤　雅基 様、R3 前田　直俊 さん
　第3地域　ポリオ根絶コーディネーター
　前田　直俊 さん（坂出東RC）
　 【ご案内】ポリオプラスソサエティ（PPS）

のご案内および参加申し込みについて

5. （一社）国際ロータリー日本青少年交換多
地区合同機構

　RIJYEM 理事長　上山　昭治 さん
　青少年の海外旅行保険（SO型）のご案内

6.福岡RC 会長　西高辻信良 さん
　90周年記念事業実行委員長
 本田　正寛 さん
　 創立90周年記念例会及び祝賀会ご出席・

祝電お礼状

7.2022-23年度　上村　春甫ガバナー
　国際大会ニュース：メルボルン発の特別版
　5月27日〜31日に開催

8.2022-23年度　上村　春甫ガバナー
　地区RYLA委員長　德川　清隆 さん
　ホスト 佐世保西RC 会長 井上　正人 さん
　開催日時：6月10日㈯10時〜11日㈰16時
　開催場所：ホテルローレライ
　募集人数：30名（会員、RA、IA）
　受 講 料： 20,000円（会費3食・懇親会費・

宿泊費込み）

9.長崎東RC 幹事　米濵　誠二 さん
　事務局移転のお知らせ
　4月28日㈮より
　【新住所】 〒850-0035　長崎市元船町2-8

元船さくらビル2F
　【新TEL】095-807-4854
　【新FAX】095-807-6145
　※メールアドレスの変更はございません。

10.武雄RC 幹事　岡村　健一 さん
　6月より例会場変更のお知らせ
　例会場：乃多屋 武雄市朝日町甘久1917
　電　話：0954-22-2824
　例会曜日・例会時間は従来通り

朗遊会より
　幹事　池田　真秀

　すでにご案内しております
が5月21日日曜日に第49回佐
世保市内8RC親睦ゴルフ大会
ならびに懇親会が開催されま
す。同時開催で朗遊会も開催
します。参加される方のセルフボックスに
参加費の請求書を入れておりますので、お
振込み頂くか事務局山田さんにお渡しくだ
さい。
　スタート時間はまだ未定ですが、第1組の
スタートが午前11：05　アウト・イン同時ス
タートとなっております。決まり次第ご案
内します。
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ニコニコボックス
親睦活動委員会　中村　真弥

中村　徳裕 会長、福田　金吾 幹事
安部　雅隆 副幹事、中島　　顕 さん
庭木　香充 さん、池田　真秀 さん
福田　金治 さん、増本　一也 さん
船越　　温 さん、内海　暢邦 さん
陣内　純英 さん
　BugsWell株式会社 代表取締役CEO浪方
勇希様の卓話に期待してニコニコします。

中村　徳裕 会長、福田　金吾 幹事
安部　雅隆 副幹事、前田　真一 さん
安福　竜介 さん、鈴木　清輝 さん
永瀬　徳豊 さん、田村　和大 さん
草津　栄良 さん、米倉洋一郎 さん
福田　金治 さん、黒木　政純 さん
増本　一也 さん、長島　　正 さん
橘髙　克和 さん、梅村　良輔 さん
菅沼宏比古 さん、田中丸善保 さん
松本　祐明 さん、大神　吉史 さん
中島　　顕 さん、庭木　香充 さん
船越　　温 さん、芹野　隆英 さん
山口　健二 さん、田中丸善弥 さん
納所　佳民 さん、山下　尚登 さん
古賀　　巖 さん、木村　公康 さん
筒井　和彦 さん、松尾　　貴 さん
坂本　　敏 さん、中川　知之 さん
廣瀬　章博 さん、岩崎　正俊 さん
円田　浩司 さん、松尾　文隆 さん
　新会員　村島弘二郎さんの入会を歓迎し
てニコニコします。

橘髙　克和 さん
　ゴルフでは衰え著しい私にとって、35年
振りにホールインワンを達成しました。メ
ンバーに恵まれまして、大神邦明さん、梅
村良輔さん、出端隆治さんの父上出端征一
さんでした。
　35年前に島原PLカントリーでした時のメ
ンバーには、梅村良輔さんでした。
　自祝の報告です。

日時　4月19日㈬13：02
　　　（例会をさぼってすみません）
場所　佐世保カントリークラブ8番ホール
　　　PW使用

◇
ニコニコボックス 本日合計 69,000円
 累　　計 1,056,000円

卓　　　　話
「宇宙時代の食と環境問題」

BugsWell㈱　代表取締役CEO　

浪方　勇希 様
　人材業界での新規事業開発
を経て、外国人エンジニアの
ヘッドハンティング会社を創
業。その後、 東証一部上場企
業に事業譲渡しグルー プ子会
社代表取締役に就任。
　2017年 に 長 崎 県 西 海 市 に て、 西 海 市、 
十八親和銀行らの出資を受けデザインとテ
クノロジーを扱う地域商社を創業。
　連続起業家として、 フードテック（昆虫
食 ）、 宇 宙
ゴ三除去の
分野で事業
を立ち上げ
ている。

「人類の多惑星化に貢献する」を旗印に、連続起業
家として事業に尽力している。
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クラブ会報・広報委員会 委 員 長：吉田　英樹　　委　員： 船越　　温・中村　真弥
副委員長：中島　　顕　　 　　　　庭木　香充

（今週の担当：吉田　英樹）
（カメラ担当：庭木　香充）

＊今後の例会予定＊ 
 5月17日 陸上自衛隊水陸機動団長兼ねて
 相浦駐屯地司令　梨木　信吾 様
　　24日 有限会社佐世保電子サービス
 代表取締役　萩坂　義孝 様
　　31日 日本銀行
 長崎支店長　鴛海　健起 様

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊ 西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、 
メークアップにもなりますのでご活用ください。

＊ RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。

略　歴
1989年 千葉県生まれ
 　 3歳）父親の死
 　18歳）起業を決意
 　24歳）起業家として
2017年 長崎県西海市に移住
　東洋大学法学部卒業。人材業界で営業部
門や新規事業開発を経験した後、2014年に
外国人エンジニアのヘッドハンティング会
社を創業。その後、東証一部上場企業に事
業譲渡しグループ子会社代表取締役に就
任。 2017年に長崎県西海市にて、西海市、
親和銀行らと共同出資をし、デザインとテ
クノロジーを扱う地域商社を創業。代表取
締役に就任。 現在は、起業家のメンタリン
グやコーチング、創業資金の提供を行う傍
ら、連続起業家として、食用コオロギの生
産から商品開発、研究開発までを手掛ける
BugsWell株式会社や大分県において宇宙ゴ
ミの除去事業を行う会社などを立ち上げて
いる。

「クラフトビール」（現在完売中）、「コオロギスパ
イス」など、数々の製品を開発。

昆虫食といっても、姿形そのままではなく、抽出
した栄養素を活用して美味しい食品を開発。

垂直農法や短い生産サイクルで、限られた環境条
件でも生産できる。

大分県において2021年にHOUKIBOSHIを起業。
宇宙のごみ「スペースデブリ」除去の分野で事業
を立ち上げ。


